## SRT Neuchâtel

# par François Borel | Président SRT Neuchâtel

#### Activité culturelle

A l'issue de notre assemblée générale 2010 (23 novembre) et en collaboration avec le Club 44, nous avons organisé une conférence avec M. Massimo Lorenzi, rédacteur en chef des sports à la RTS sur le thème « Les enjeux et les perspectives du sport à la TSR : entre clichés et réalités». Le public était nombreux et les questions ont fusé.

## Assemblée générale 2010

Réunie le 23 novembre, dès 19 heures dans les locaux du Club 44, l'assemblée générale a

- Elu M. Marc-Alain Langel à la présidence de la SRT-Neuchâtel pour la période 2011-2014;
- Réélu pour la même période les membres du comité François Borel, Alexandre Caldara et Thierry Muriaux;
- Pris acte avec regrets de la démission du comité pour raisons personnelles de Madame Aurélie Candaux-Nyfeler et de Monsieur Joël Fragnière;
- Accepté les comptes 2010 et voté le budget 2011.

#### Séances du comité

Le comité s'est réuni à six reprise en 2010 (le 18 janvier, le 21 avril, le 9 juin, le 24 août, le 29 septembre et le 23 novembre). Il s'est en particulier préoccupé des questions suivantes :

### > Suite rapport SRT Neuchâtel

- Révision des statuts de la RTSR. Pour ce faire un groupe de travail a préparé une réponse de notre section dans le cadre de la procédure de consultation organisée par le Comité régional RTSR. Cette réponse a été approuvée en comité le 24 août. Des échanges ont eu lieu à ce sujet avec les autres SRT de Romandie;
- Discussions régulières sur les séances du Conseil du Public ;
- Désignation de François Borel comme vice-président dès le 1er janvier 2011;
- Désignation de la délégation neuchâteloise au Conseil du Public dès le 1er janvier 2011 : MM Béguelin et Borel, membres, et Mme Galland, suppléante (les nouveaux statuts RTSR prévoient 2 membres par section cantonale, contre 3 jusqu'ici, et un suppléant).